



## ボランティア感謝集会

本年度児童のために支援をしていただいたボランティアの方々を招き、児童が感謝の気持ちを伝える「ボランティア感謝集会」を行いました。本年度の支援ボランティアは、登下校見まもり隊、読み聞かせ・紙芝居、八反俵踊保存会、三味線教室、家庭科学習支援の方々です。集会では、児童がボランティアの方々に感謝状を手渡し、感謝の気持ちを伝えました。ボランティアの皆様には、児童の安全、学習支援、情操教育、伝統芸能継承などで大変お世話になりました。ありがとうございました。



感謝状を渡す様子

## 6年生、パークゴルフを楽しみました！

3月1日のお別れ遠足は、前日の雨のため校内遠足に変更しました。そこで、遠足の時に予定していた6年のパークゴルフを延期して、後日行いました。6年生は初めての児童が多いので、グループに地域の方々に入っただき、打ち方やルールなどを教わりながら一緒にプレーを楽しみました。ボールが思ったように打てず苦戦する児童もいましたが、時々好プレーも見られ、地域の方と楽しく会話をしながらパークゴルフを楽しんでいました。地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



難しいけど楽しい！

## 卒業、おめでとうございます

令和5年度の卒業式を行いました。卒業生24名は、学級担任から名前を呼ばれて、校長から一人ずつ卒業証書を受け取りました。別れの言葉の場面では、卒業生が6年間の思い出を語り、在校生の5年生から感謝の言葉が送られました。都城市教育委員会教育長、来賓、保護者、先生方、在校生5年生の全員で、卒業生の門出をお祝いすることができました。

卒業生の皆さん、卒業、おめでとうございます。中学校へ進学し、学業やスポーツ、文化活動などに打ち込み、それぞれの夢に向かって大きく前進していくことを願っています。



## 令和5年度修了の日を迎えました

1年生から5年生は令和5年度の修了の日を迎えました。修了式では、校長が各学年代表の児童に修了証(通知表裏面)を手渡しました。また、修了式の後、各学級では、学級担任の先生から児童一人一人に修了証が手渡されました。修了証をもらった児童はともうれしそうでした。

4月には全児童が新しい学年に進級します。1年生から5年生の児童の皆さん、1年間よくがんばりました。修了、おめでとうございます。



## 寄贈図書の紹介・お礼

八反俵踊保存会から、次年度の本校創立150周年記念へのお祝いとして、本校の児童に読んでほしいと、図書の寄贈がありました。寄贈された図書は、歴史上の偉人の伝記シリーズ88冊です。3月中は6年の教室に置きましたが、新年度からは図書室に置く予定です。図書の寄贈、ありがとうございました。



# 多読賞・ベストリーダー賞 おめでとう！

本校では、毎学期、図書室の本をたくさん読んだ児童に「多読賞」を贈り称賛をしています。3学期も、多くの児童が図書室で本を借りて、本を読んでいました。とてもよいことだと思います。

3学期の修了の日に、この「多読賞」でたくさんの児童を称賛しました。

また、この「多読賞」受賞者の中で最も多い冊数を読んだ児童には、「ベストリーダー賞」を贈りました。

「多読賞」、「ベストリーダー賞」を受賞したみなさん、おめでとうございます。素晴らしいことです。

次年度もこの「多読賞」、「ベストリーダー賞」の称賛を続ける予定です。児童のみなさんにはこれからもたくさん本を読んでほしいと思います。



## ～ ベストリーダー賞（3学期） ～

学年	名前	冊数
1年	やすたけ りの 安竹 璃虹	91冊
2年	きむら ちはる 木村 千陽	68冊
3年	かまだ えま 鎌田 笑舞	57冊

学年	名前	冊数
4年	よこやま かえで 横山 花楓	239冊
5年	あいこう あやな 愛甲 彩心	33冊
6年	あかさか ひめか 赤坂 姫夏	61冊

# 都城市PTA広報紙の表紙で本校が紹介されました！

都城市PTA連絡協議会の広報紙、第30号（3月発行）の表紙で、本校の様子が写真入りで紹介されました。この広報紙は、市内の全小・中学校PTAに配付されています。

### 学校紹介の内容

今町小学校は、都城市の南部、県境近くにある児童154名の小規模校です。

子どもたちは、毎朝校門で校訓「やさしく・かしこく・元気よく」を元気に朗唱しています。学級数が多くないので、子どもたちは和気あいあいとして学習に取り組んでいます。昼休みには「全校みんなで遊ぶ日」があります。上級生と下級生の結びつきが深いのが今町っ子のよいところです。

PTA活動では、三役を中心に各種委員会が積極的に動いています。例年11月の参観日には親子ドッジビー大会を行い、児童・保護者の親睦を図っています。来年は創立150周年を迎えるため、現在その準備を進めているところです。



# 学校通信・本校ホームページ閲覧に対するお礼

この2年間、この学校通信や本校ホームページを通して、本校の教育活動や児童の様子を保護者や地域の皆様にお伝えしてきました。学校や児童の様子をできるだけ詳しく伝えようと努めてきましたが、十分でなかったこともあったのではないかとお詫びいたします。そして、簡素な内容にもかかわらず、保護者の皆様、地域の皆様、学校関係者の皆様にご覧いただきましたことに、また、労いやお礼の言葉をたくさんいただきましたことに対し、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。（校長）